

Bajo Reserva

Tarde de martes, minutos de confusión, horas de angustia. Los apuntes de Luis Téllez sobre el avión que se desplomó el 4 de noviembre muestran cómo vivió una parte del gobierno federal el trágico



TÉLLEZ

acontecimiento. La bitácora detalla que el secretario de Comunicaciones y Transportes recibió una llamada telefónica a las 18:50 horas, con el reporte de la caída de una aeronave en la zona de Reforma y el Periférico. Don Luis salió disparado para la 'zona cero', acompañado de funcionarios de aeronáutica. Ahí se enteró de que Juan Camilo Mouriño, secretario de Gobernación, y el ex fiscal anticrimen José Luis Santiago Vasconcelos iban en el Learjet 45. Sin embargo, esperó la confirmación del vocero presidencial, Max Cortázar. Comenzó, entonces, una vertiginosa semana para Téllez.

El legítimo asumió una nueva causa: adalid de la información para el pueblo. A sus luchas en defensa del petróleo y de la economía popular, Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que iniciará una



LÓPEZ
OBRADOR

gesta por la defensa del derecho de los mexicanos a la información. En esas andaba el tabasqueño y se paró frente a Televisa para entregar una carta al consejo de administración de la empresa y exigir espacios para plantear sus puntos de vista. ¡Falta más! El documento no me recibió, vino un discurso ácido que se tradujo en pretensión de dar línea a la televisora. Lo peor: amenazó con volver hasta "conquistar" esa libertad. ¡Faltaba menos!

El PAN quiere sacar la casta en Hidalgo, luego de la derrota en las elecciones municipales del domingo pasado. Nos ase-

guran que el panismo hidalguense busca



FAYAD

llevar a sus filas al priista Omar Fayad, alcalde saliente de Pachuca. ¿Por qué motivo? Don Omar está confrontado con la clase política del PRI en la entidad. El distanciamiento es tan grande, que si el tricolor hubiera perdido en la capital, nos cuentan que Fayad iba a ser señalado como el responsable. Pero como ganaron, la victoria es de todos, menos de él.

De una vez por todas, hoy se define el rumbo del PRD, sobre todo frente al proceso electoral 2009. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación determina quién será el presidente del partido, luego del cochinerero protagonizado entre Jesús Ortega y Alejandro Encinas. Casi al mismo tiempo, el dirigente sustituto, Guadalupe Acosta, estará firmando el inicio de una alianza electoral con el Partido Socialdemócrata.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

